



令和3年度 第36号 2022.1.21発行 葉山町立長柄小学校 校長 益田孝彦 Tel. 046-875-6860

Tel. 046-875-6860 Fax. 046-876-0682

http://www.town.hayama.lg.jp/nagae

◆◆ 2月の行事予定表を紹介します。 ◆◆

令和4年			2月行事予定		授業時数							
П	曜日	週		1	2	3	4	5	6	60	Ŧ	
1	火		SC来校日	5	5	6	6	6	6		0	
2	水	A		5	5	5	5	5	5	•	0	
3	木	週	朝の集い(月目標)代表児童会 モンゴル講座(2年)	5	5	5	6	6	6			
4	金		学校関係者評価委員会	4	5	5	5	5	5	•	0	
5	±											
6	日											
7	月			5	5	5	5	5	5	•		
8	火	В		5	5	5	6	6	6		0	
9	水	週		5	5	5	5	5	5	•	0	
10	木		朝の集い(校長) 代表児童会 抗菌作業日	5	5	5	6	6	6			
11	金		建国記念の日									
12	±											
13	日											
14	月		ユニセフ募金 PTA運営委員会	5	5	5	5	5	5	•		
15	火	Α		5	5	6	6	6	6		0	
16	水	週	—	5	5	5	5	5	5	•	0	
17	木	旭		5	5	5	6	6	6			
18	金		職員会議	4	5	5	5	5	5	•	0	
19	±											
20	日											
21	月		租税教室(6年・体育館)委員会活動⑦(最終)	5	5	5	5	6	6	•		
22	火	В		5	5	6	6	6	6		0	
23	水	週	天皇誕生日									
24	木	呾	学年会 研究全体会	5	5	5	6	6	6			
	I . T		SC来校日 職員会議	4	5	5	5	5	5	•	0	
25	金											
25 26	金土											

- (1) S C 来校日は以下の通りです。2月 1日(火)2月25日(金)利用希望は教頭までお伝えください。
- (2)朝の集い2月 3日(木)月目標2月10日(木)校長集会
- (3) クラブ·委員会関係 2月21日(月)委員会活動最終日 2月28日(月)クラブ活動最終日
- (4) サポート学習教室A週の2月 4日(金)2月18日(金)は、週2回参加者の参加日です。
- (5) ユニセフ募金 2月14日(月)~16日(水) の3日間実施します。
- (6) 防災行事2月中には、予告無し避難訓練を実施予定
- (7)特別な行事モンゴル講座 2月 3日(木)2年生租税教室 2月21日(月)6年生
- ◆◆ オミクロン株の急拡大が懸念される中、給食対応ではご理解ありがとうございました。 ◆◆

17日(月)、19日(水)と、2回にわたり簡易給食を実施することになりました。特に2度目は補食の用意の呼びかけも出来ず、大変申し訳ありませんでした。

さて簡易給食を実施した分の埋め合わせは、以下のようにいたします。

- ・1月20日 ブルーベリージャム15g @18
- ・1月21日 ラ・フランスゼリー 70g @67
 - 1月21日 湘南ゴールドジャム @25
- ・1月25日 チョコプリン @49
- ・2月 4日 豆乳プリン @47

上記のものは、乳・卵・小麦不使用品です。このほかに給食室からは、2月中旬に普段では出せないものを出してあげられるかもしれませんと連絡が入っています。全く意図していなかった形ではありますが、子ども達の楽しみになればと願います。

通知でも書かせて頂きましたが、600食あまりの食材(あるいは完成品)を調達するのは大変難しいことを 痛感しました。とりわけアレルギー対応を間違えられないので、混入が全くないレベルを求めると、手配は容易 ではありません。

そんな中、PTAの方から、19日のような全く時間的な余裕も無い場合には、PTAで備蓄しているおかゆ・クッキー・キャンディを使って構わないという後方支援が得られました。大変心強いことです。この先同様な事態に陥った際には活用させて頂きたいと思います。

◆◆ 18日朝は、校舎入り口にて「あいさつ運動」を実施しました。

本校での1回目実施を最後に、今年度の「あいさつ運動」はオミクロン株の流行で打ち切りになりましたが、町の最終日、本校からは児童の運営委員さん達が、参加してくれたおかげで、良い「あいさつ運動」になりました。児童の参加は初めてとのことでしたが、長年やっている中でも良い試みだったと感じています。「マスクでも 元気なあいさつ 目でえがお」が実践されたあいさつ運動でした。



◆◆ 1月の校長集会は、初めての「サイエンスマジックショー」を行いました。 ◆◆

先日の動画配信の評判も分からぬまま、オミクロンに負けず、「校長動画配信ショー」を作成し、児童に届けました。今回は、事実を観てもらうだけで楽しかったり、興味が湧く様な従来タイプのサイエンスショーではなくて、科学的な素材を用いて、不思議なマジックショーを楽しんでもらいました。





マジックショーなので、感想を読むと「きょうもおもしろかったけど、校長先生すこしだけずるかったです。」「だましたな だけどみずをすっちゃったとはおもしろい」「当たるわけないじゃないですか。ひっかけもんだいといってくださいよ。ちょっとイライラしましたよ為。」といった、感想が初めて混じっていました。当てたいけれど、当たるわけないような仕掛けの手品なので、「だまされた」と思うのも当然です。普通なら種明かししない手品のからくりを伝えると、こんな感想につながるのはしょうがないことですが、「紙おむつにも使われる高吸水ポリマーは、500倍近い水を吸い込むその実力を知ってもらう」のが目的でもあるので(これがなかったらサイエンスショーにならないので)皆さんと共有しました。

あと1回くらいは「サイエンスマジックショー」を考えているので、ショーとして「だまされちゃう楽しさ」 を感じてくれるといいなと願います。





6年生で気づいた人がいたそうですが、実は、色つきコップ編では、「高吸水ポリマー」が入っているプラスティック製の謎のボトルを、ヤカンの横に置いて、画像に映していたんですよ。

◆◆ Chromebook の学校返却日を24日とさせて頂きます。 ◆◆

Chromebook の持ち帰りと、オミクロン株感染の拡大が同時期だったので、学校閉鎖や学級閉鎖に伴う、自宅でのリモート授業に移行する可能性があったので、今週月・火曜日の返却は、一時見送りました。しかし、学校での使用需要が高いことから、(また持ち帰りになる可能性も捨てきれませんが)、いったん学校に持ち帰って頂きます。低学年児童は、荷物の多さを勘案して、24日月ではなく、火曜日に持ってきて頂ければ大丈夫です。安全な持ち運びが出来るよう、児童のサポートを何卒宜しくお願い申し上げます。

◇◇ こんな活躍もありました。 ◇◇

学校外の活躍を紹介することはほとんど出来ませんが、ピアノのブルグミュラーコンクールにてファイナル大会に2年生の さん、5年生の さんが進出、銀賞に輝いたとのことです。よく頑張りました。